



# 朝風

教育目標 自律 貢献  
夢大きく 協働的に探究し 誰一人取り残さない社会をつくる

令和5年度  
学校報No.21  
令和5年10月5日  
大仙市立  
大曲南中学校



※HP随時更新しています

## ◇南中祭に向けて着々と…

### 南中祭テーマ「届け！～笑顔で伝える南中生の思い」

7日(土)に行われる南中祭に向けて、着々と準備が進められています。生徒数が少ないために、一人何役も行わなければならない生徒もいます。しかしその分、お客様の前に立つ機会も多くなり、準備にも力が入っています。本校の学校祭は、学校祭のために新しく何かをやるというよりも、これまでの自分たちの学びをご家族の皆様に見ていただくというコンセプトで行っています。「お客様ファースト」ですので、ぜひご来校ください。  
ご家族の皆様のお受付開始は8時20分、体育館入場開始は8時35分です。体育館にはいす席が十分ありますので、お急ぎにならなくても結構です。また、ステージでの演目の合間や終了後には、作品展示もぜひご覧ください。

## ◇「旧本郷家住宅」で考えるSDGs

9月28日(木)、1年生が旧本郷家住宅を訪問し、一級建築士松塚智宏氏を講師に迎え、エネルギーの視点から「住まい」を考える授業を行いました。旧本郷家住宅は、貴重な建築資材を使い、建具や調度品にもこだわった住宅です。松塚先生から家の作りなどについて丁寧に説明を受けた後、次回に向けて「これからの家が取り組まなければならないことは何？」という課題が出されました。1年生は、この後10月30日(月)セキスイハウス「いえコロジーセミナー」、11月29日(水)松塚智宏氏による「エコハウスを設計しよう」という住居のエネルギーについての授業が続きます。お楽しみに！



旧本郷家住宅でのWS

## ◇茶道裏千家教授 荒川 宗周 先生をお迎えして

9月29日(金)、仙北市角館町在住の茶道裏千家教授荒川宗周先生をお迎えして、3年生が茶室「北華亭」で授業を行いました。荒川宗周先生から、「お茶は日本の文化であり、生活と密着している」というお話があり、「和敬清寂」「一期一会」「喫茶去」などについて、私たちの生活と結びつけてお話いただきました。ゆっくりと丁寧にお話しになる荒川先生に、生徒たちは真剣に耳を傾けました。その後、北華亭で実際にお茶を点てて味わいました。荒川先生からは「生徒も茶室も素晴らしい」とお褒めの言葉をいただきました。



荒川先生の講話



北華亭にて

## ◇南の子ども音楽会

藤木小学校、角間川小学校、大曲南中学校の合同演奏会「南の子ども音楽会」が、9月30日(土)本校体育館で行われました。藤木小スクールバンド部12人、角間川小ジュニアバンドクラブ10人、大曲南中吹奏楽部13人の演奏でした。保護者や先輩、本校生徒などたくさんの観客に見守られて、各校ごとに演奏し、最後に3校合同で「HAPPINESS」を演奏して締めくくりました。



本校の演奏



3校合同演奏

## ◇大曲西中学校・大曲南中学校合唱交流会

10月2日(月)、本校体育館で、今年2回目となる西中・南中交流会が行われました。今回は、合唱での交流でした。各学級ごとにこれまで練習してきたものを表現し、感動を与えてくれました。3年生は、両校とも「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ」を歌ったので、最後にサプライズで、合同合唱をしました。よい交流ができたとともに、南中祭の学年合唱に向けて、成長の種を見つけることができました。



西中・南中合同合唱

※行事と学校祭の準備で生徒たちは大分疲れていますので、ご家庭で十分な栄養補給と睡眠時間の確保をお願いします。